
Sujet : [INTERNET] laverie
De : jp.hyvron@bbox.fr
Date : 15/12/2019 18:19
Pour : pref-enquete-unitech@haute-marne.gouv.fr

Bernard Cagni
11 rue du thilleul
52130 Troisfontaine la ville

Madame monsieur

Ainsi donc la laverie nucléaire doit ouvrir ses portes l'année prochaine. Sur le site de Suzannecourt, avec à terme une quarantaine d'emplois à la clé.

Que dire si ce n'est que les préoccupations légitimes des habitants du Vallage ne sont pas celles de nos gouvernants et de leurs représentants ? Que ce projet suscite
nombres d'interrogations, d'inquiétudes et que les revirements de l'agence régionale de la Santé (aux ordres du ministère donc du président donc d'Unitech), voir le
jhm du 17 novembre, ne vont pas sans alimenter les dites inquiétudes, voir les aggraver.

L'atout de la Haute-Marne est bien son écrin de verdure, de nature, son slogan n'est-il pas que la vie est ici ? Les enjeux économiques prennent bien le pas sur toutes
autres considérations et le principe de précaution largement jeté aux oubliettes. Surtout qu'aucune garantie relative aux répercussions ne peut être confirmée, et
qu'Unitech a les mains sales, voir les accusations dont elle fait l'objet aux USA.

Mais que vaut l'avis, la vie de rustres ruraux qui ne comprennent rien face aux certitudes dogmatiques d'énarques et le profit ?

L’État Ponce Pilate s'en lave les mains, mais Unitech ne lave pas plus blanc …

Alors je m'oppose à ce projet

Bernard Cagni

Ps je renvoie ce message car le précédent ne semble pas enregistré
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